

07/03/2017

Fiscalía investiga desde octubre a oficiales de Carabineros por presunto fraude y malversación

El Fiscal Regional de Magallanes, Eugenio Campos, confirmó hoy que está desarrollando una investigación contra oficiales de Carabineros por la eventual comisión de los delitos de fraude al fisco y malversación de caudales públicos, entre otros ilícitos. El persecutor entregó la información luego de que el General Director de Carabineros anunció ayer el llamado a retiro de alto personal del organismo por presunto fraude en la manipulación y mal uso de las cuentas corrientes de la institución.



Campos detalló que el Ministerio Público abrió la investigación en octubre de 2016, a partir de antecedentes obtenidos por la Fiscalía. "Estamos llevando adelante una investigación criminal por fraude al fisco y malversación de caudales públicos, entre otros delitos, en el marco de la cual hemos realizado diversas diligencias, que se mantienen en plena reserva y secreto en esta etapa, por expresa disposición de la ley", explicó.

El Fiscal Regional aclaró que la investigación está radicada en Punta Arenas porque en el origen de las indagatorias hay antecedentes vinculados a la zona. No obstante, aclaró que ha realizado diligencias tanto en Magallanes como en otras regiones del país, incluyendo la toma de declaraciones de oficiales de Carabineros, las que continuarán en los próximos días.

"Esperamos realizar lo más rápido posible todas y cada una de las diligencias necesarias para el éxito de la investigación. Estamos aún en una etapa importante de la misma recabando diversos antecedentes, cuyos detalles, ya sea de montos en dinero involucrados como de personas, serán expuestos en la audiencia pública que procesalmente corresponda", sostuvo Campos.